# (ORREO La Reina del Maíz en Guacimo

DEL



Ana María fresca, bella y alegre posó para la cámara del \*\*COREO DEL ATLANTICO", con bello ramo de flores, como es-cudo de su personalidad. Y su frase final en la Interviú fué civica: carretera nacional". La grá "Que los limonenses hagan pronto su fica elocuente de una belleza pura, es de Araya.

Un grupo de diputados, entre ellos Cordero Crocerl y Vargas Ramírez visitaron diversas localidades de la zona atlántica la semana anterior. Aquí los vemos mientras recorrían la trocha de la carretera Limón San José.

A Ana María Primera le gusta la literatura clásica. Su obra favorita es el Quijote y de la obra el personaje que más le arrae es Sancho. Tiene una presencia estupenda, bella, simpática y culta. De allí que la escogencia suya para Reina del Maiz haya sido un acierto.

El evento de elección de Reina del Maiz se efectúa con el fin de recaudar fondos para la escuela.

Reproducimos el texto de la entrevista que le hiciera Radio Periódico Casino de Limón.

- (Pasa a la Pág. 3) -

## Terrateniente desplaza a indígenas

COPIA DE TELEGRAMA

Limón, Junio 27 de 1960

Señor Mario Echandi J. Presidente de la República SAN JOSE.—

Denuncia ante mi el señor Andrés López — indígena de Denuncia ante mi el señor Andrés López — indigena de Coen de La Estrella que muchas familias de ese sector estám siendo desplazadas de sus parcelas sembradas de cacao desde hace años por el señor Isaías Saborio. Se queja también que varias solicitudes de respaldo hechas ante el Agento de Policía de Pandora han sido hechas en vano. Respetuosamente ruego a Ud. ordenar se investigue en forma inmediata estos hechos que están perjudicando a estos humildes agricultores.

Atentamente.

HERNAN GARRON

## RESPALDO A FEDERACION NAL DE JUNTAS PROGRESISTAS

El Presidente de la Junta Progresista de Roxana de Po-coci ha enviado a EL CO-RREO DEL ATLANTICO u-na nota en la que se da el am-plio apoyo a la Federación Nacional de Juntas Progre-

slstas y a su presidenta doña Carmen de Bonilla. Acordó además la menciona-da junta concurrir en cuerpo da junta concurrir en cuerpo a la Asamblea de Juntas Pro-gresistas que se celebrará el 10 de julio próximo. Insertamos el texto de la

nota.

Roxana de Pococí 24 de Junio, 1960

Señor Director de CORREO DEL ATLANTICO Estimado señor:

Apelamos a sus sentimientos democráticos de libre información, rogándole nos publique el texto de la comunicación en esta fecha a la señora doña Carmen de Bonl-lla, Presidente de la Federa-(Pasa a la Pág. 2)

### COMPAÑIA EDITORA COSTARRICENSE S. A. Teléfonos 1011 y 1014

SEMANARIO Organo de divulgación de la Provincia de LIMON

Al servicio del pueblo DIRECTOR: **HUGO ARAYA** 

Nº 15 - Año 1 - 4 Págs.

anartado Postal 2130

Gerente General:

Hernán Garrón Salazar

Promoción v Publicidad: JULIO C. FORFRO

Es una aspiración dentro del orden de las nece-Es una aspiración dentro del orden de las necesidades nacionales ya que la carretera es más urgente para los demás costarricenses que para los limonenses mismos. Servirá para incrementar el turismo, esa arteria vendría a ser una enorme contribución para los numerosos habitantes de esta zona en su incorporación a la nacionalidad

Ofrecemos a los lectores una reproducción par-

cial del decurso pronunciado por don Luis De-móstenes Bermúdez en el Cabildo Abierto celebrado en Limón la semana pasada con asistencia de un grupo de señores diputados.

Los diputados señores José Rafael Cordero Croceri, Luis Mc.Rae Grant y Luis Guiller-mo Brenes Castillo, han sometido a conocimiento y resolu-ción de la Asamblea Legislatiun proyecto de reforma al Artículo 56 de la Ley Orgánica del Consejo Nacional de Producción, reforma que tiene por objeto financiar un empiésti to para la construcción de la carretera que vendrá a unir a huestro principal puerto del

Atlántico con la Meseta Central.

Costa Rica, como ocurre siempre con las naciones sub desarrolladas tiene una gama enorme de necesidades materiales insatisfechas. Sin embargo, existe entre ellas un orden lógico de prioridad cu-ya vigencia es imposible desconocer. El país se ha dado cuenta ya que la carretera Llmón - San José es una obra que no puede postergarse. Es

una aspiración que dentro de orden de las necesidades nacionales, se encuentra en pri-mer plano desde hace años Y digo necesidades nacionates porque la carretera es urgente para el país en general que para los limonenses particularmente, no obstante ser ésta una de las provincias que mayores beneficios va a derivar de ellas.

Señalar una a una las ven-tajas que Costa Rica va a de-

rivar de esta carretera resulto rá interminable; además pare-ce innecesario porque la mayor parte de esas ventajas ya tán en la mente de ustedes. Me limito a indicar que con el eslabón Turrialba - Limón quedará completada la via Inter-oceánica. También resul-tará beneficiado el país de la competencia que debe establecerse entre el ferrocarril y la carretera. Una vasta región de tierras fértiles apias para

la agricultura y ginade, la quo dará habilitada. Productos que hoy se pierden por falta de medios para llevarios al mercado, o por el alto costo de los fletes ferroviarios, ten drá fácil salida. Se incrementará en ambos sentidos el turismo nacional entre la Mæta Central y Limón. Los extranjeros que hacen escalas cortas en Costa Rica tendrái mayore

(Pasa a la Pág. 31 -

Editorial .-

### CAUNDO UN PUEBLO QUIERE.

Y aunque muchos funcionarios públicos no lo crean, el espíritu cívico en los limonenses comienza a brotar y hacerse sentir en todos los ángulos de las más elementales fibras de la actividad cívica. La acogida entusiasta y decidida que manifestó nuestra comunidad en el cabildo abierto del sábado pasado, para escuchar de Cordero Croceri y Brenes Castillo los planes del interesante proyecto que tienen para la carretera nacional a Limón, es prueba indudable e irrefutable de que cuando un pueblo quiere, puede hacer muchas cosas en su pro. Pero para llegar a ese "cuando un pueblo quiere", hay que bregar decididamente en la ardua lucha, de que todos los limonenses nos compenetremos en la idea fija de que ya hay que realizar la carretera. Todos los sectores que componen nuestra comunidad deben de entenderlo claramente, para que la lucha no desmaye en ningún momento.

Pensamos que ahora nuestro pueblo quiere la carretera que comunique a Limón con el resto del país. El proyecto de Cordero no fija las condiciones de entregarnos una super carretera, pero si promete de que en un lapso muy poco, habrá comunicación con el interior del país. Atrás de ese diputado, debe estar todo Limón que es indudablemente el más interesado. Apenas se está en la mitad del camino, y lo que es más: habrán muchos problemas que afrontar. Siempre suceden inconvenientes e intereses de última hora que traten de trastornar la realización. Pero como en este proyecto - en el de la carretera - ya Limón plenamente lo respalda, sólo cabe esperar de que a través de telegramas a la Cámara Legislativa, artículos a la prensa escrita, en el diálogo diario con nuestras amistades y hasta en las cartas a los familiares que no viven en nues tra ciudad, todos debemos de hablar, de citar la expresión de que "LIMON NECESITA YA SU CARRETERA NACIONAL".

Nosotros decidamente creemos de que es hora de esa realización.

Creemos así, porque cuando un pueblo quiere...;¡HACE!!

### En Siguirres se cambian autoridades como cambiar de traje

Se pregunta el pueblo de Siquirres, porqué... en Siqui-rres se cambia de autoridades como cambiarse de camisa una persona? Porqué ... esas caras tan tristes en al-gunos policías, y porqué no hay una autoridad competen-Algunos te en este lugar? que no conocen el motivo se

lo preguntarán, pero otros dirán, como decimos otros; es muy claro... esas caras de desconsolados las presentaría cualquier persona que como estas autocidades tenga una pequeña obligación, se gana un sueldo como el que ganan éstos que sólo ganan ¢ 6.00 y unos centavos al día. jos de este matrimonio Al-berto José, Flory e Isabel. Ha sido municipe y actual-

familia nuestro saludo.

cuerpo a la magna asamblea democrática del 10 de julio. ACUERDO FIRME.

Agradeciendo la publicación de esos acuerdos, queda de Ud. muy atento y s.s

Jenaro Martinez Martinez Presidente de la Junta Progre-

ESCUCHE LAS NOTICIAS DE LIMON, Y OIGA EL ANALISIS DE LOS PROBLEMAS LOCALES A TRAVES DE

### RADIO CASINO

1.200 Kcs. Onda Larga 5.954 Kcs. Onda Corta (49 metros)

Los radioperiódicos Casino informan diariamente a las siguientes horas:

12.15 p.m. -- RADIOSUCESOS

6.30 p.m. — EL VOCERO LIMONENSE 9.30 p.m. — EL NOTICIERO RELAMPAGO

SALUDO



Don Alberto Amador Benavides

Nació don Alberto en el hogar formado por el Sr. Ro-gelio Amador Escalante y la Sra. Lidia Benavides Ber vides, el 12 de octubre de

Cursó la enseñanza primarla y secundarla en el puerto de Limón, donde nació, se crió y vive. Desde muy joven ingresó como trabaja-dor especial en las Oficinas åe la Northern Railway Company, con la que aun labora desempeñando puestos de responsabilidad. Don Alberto casó con la señora Adela Zamora Sáenz. Son hi-

mente es Secretario de la Junta de Protección Social. Para d on Alberto Amador y

### Respuldo a Federación Nal. de Juntas Progresistas

VIENE DE LA PAG. PRIMERA gresistas, que di e asi: "Ante los injustificados car-

gos hechos a la Federación Nacional de Juntas Progresistas y a su presidenta doña Carmen Gómez Villarreal de Bonilla, la Junta Progresista de Roxana, por unanimidad de votos acuerda: 1°) Ratificar nuestro apoyo a la federación Nacional. 2°) Dar un voto de confianza por su labor emi-nente a doña Ca-men de Bonilla, 3º) Concurrir en cuerpo a la Asambiea de Juntas Progresistas que se celebrará el 1º de julio recentario de julio próximo. 49) Dirigirse a todas las 340 juntas progresistas federadas instándolas para que respalden a la federación enviando comunicaciones de inmediato y para que concurran también en

sista de ROXANA.

## LA REINA DEL MAIZ EN GUACIMO ANA MARIA PRIMERA

a la Reina?, preguntamos en Guácimo el sábado antepasado. Alguien respondió con cierto sentido muy práctico: rá fácil encontrarla, es una muchacha linda y anda con un pañuelo rojo en al cabeza, como Guácimo es pequeño pronto la encontrarán". Así fue co mo nos pusimos a buscar a "la muchacha con pañuelo roy pocos minutos después la vimos venir hacia nosotros. La presentación fue amable y aqui en adelante transcribimos a nuestros lectores el cambio de impresiones:

-Reina, le presento a Ro-nald Barboza de radioperiódi-cos Casino...

-Mucho gusto.

-El gusto es nuestro... ya que dentro de breves mi-nutos la coronarán quisiéramos conversar ligeramente con

-Conversar? Tengo poco

que decir realmente.

—Qué va, al menos digamos por qué Guácimo se llama así?

—Dicen los viejos que viven aquí, que se debe a que por estos lados abunda un árbol que da madera muy buena y que tiene por nombre "Guáci

—Ya ve qué tiene algo de que hablarnos!! Cuánto hace que se organiza este Reinado del Maíz?

-Mmm, casi cinco años, -En cuántos ha participado usted?

-: Este es el primero! -Y lo gana por abrumado-

-Suerte...
-Y... "belleza con simpa-

-Vamos no sea así, me ape-

-Hay que decir la verdad.

— Ray que decir la verdad.
 — Quiere con cafecito?
 — Si usted lo prepara si.
 — Encantado. Podemos seguir hablando.

Como no: con qué fin par-

ticipó usted. Con el fin de contribuir para las causas que persigue este evento social.

-Qué son?

Que son: reunir dinero pa ra las necesidades de la es-

-Hablando de cultura, us-

—Leo y nado, las dos unicas distracciones que tengo.

-Cine?

-Sólo cuando voy a San Jo-

-Su obra favorita? -Cervantes en "Don Quijote"

-El personaje que más le agradó?

-Sancho Panza.

-Qué concepto tiene Ud. de la religión?

-De todas, la más elemental filosofía; someten a la humanidad a una serie de reglas, moralizadoras.

-Son las seis y a las siete la coronan, mucha emoción?

-Ya lo creo. -Entonces nos depedimos? 

-Con todo gusto, Reina dei Maiz Ana Maria Primera.

### LAS REINAS

En el diario "LA REPUBLICA" un poeta muy barato, criollo, o de otro hato su cultura hace pública.

Su pobre charlatanería en anonimato esconde y con simpleza sin igual, sin la menor cortesia, hace burla, hace mofa de una actividad social, dejando al descubierto su catadura moral.

Elegir a una Reina es frecuente en el país; nada más acertado que coronar la del maíz en esta fértil región, que, sin ayuda del poeta, por quintales lo produce para bien de la Nación.

Las señoritas candidatas Las senortas candidatas son Reinas en posesión, para todo aquel que tenga Son humildes y sencilla, como el medio mismo lo es, no sabrán hacer tortillas; pero; apuesto... uno a tres... saben distinguir un PATO saben distinguir un PATO por el canto, por el paso, por el pico, por los pies. Saben que en los maizales entre flores y en las fuentes, para castigo de los mortales, se ocultan torvas serpientes, que, por ovíparas que son, honor de madre no les cuyo consideran de pachuco al acto noble y santo de una MADRE al amamantar

REINALDO JIMENEZ G.

# La Carretera Limón-San José no puede postergarse

VIENE DE LA PAG. PRIMERA facilidades para desplazarse rà pidamente a través del país. Y algo que no puede dejarse pasar desapercibido, es' que esa arteria vendrá a ser una enorme contribución para que un numeroso grupo de habitantes de esta zona se incorpore más rápidamente a la nacionalidad costarricense.

No es la primera vez que todo esto se dice. Sin embargo ,hasta hoy, factores de carácter principalmente econômico o fiscal y también el Influjo de poderosos intereses ca lladamente operantes han frus trado todos los intentos.

La empresa es ardua. El cos to de la carretera alcanza mu chos millones de colones; pero Costa Rica ha demostrado ya que cuando se quiere se puede. El Ferrocarril al Pacífico, la Planta Hidroeléctrica de La Garita y la de Rio Macho to davia en construcción, son ejemplos vivos de lo que puede el esfuerzo nacional. Obras to das de tanta envergadura como la que pretende realizar el

proyecto de los diputados sefiores Cordero Croceri, McRae y Brenes Castillo.

Este proyecto tiene la virtud, entre todos los presentados hasta hoy, de ser el único que señala una fórmula factible, acorde con la situación económica y fiscal del país, para financiar la construcción de la carretera. Lo que se propone es tomar el 2% de la Ley Orgánica del Consejo de Producción para caminos de acceso, y un 1% más de las rentas de la Fábrica Nacional de Licores para financiar el empréstito que se destinaria a la gran obra.

De ninguna manera se sacrifica al Fisco; a nada se le imponen nuevos tributos. La reforma propuesta sencillamen te invierte en una carretera de interés nacional, dineros que por ley debe gastar el Consejo en caminos de acceso. Sin embargo, la Directiva del Consejo Nacional de Producción al evacuar la consulta que por mandato constitucional debió hacérsele, se pronuncia contra el proyecto, "por considerar injusto que un fondo creado para atender necesidades de todo el país, se destine a una sola región o zona" —Así dice el texto de la nota enviada por esa institución a la Asamblea Legislativa—

El pronunciamiento del Consejo nos conduce a pensar que ha sido producto de un juicio rápido e irreflexivo. De otrasuerte, solo cabria concluir que los señores que integran ac-tualmente la Junta Directiva de la Institución, tienen ideas que en nada coinciden con la realidad nacional que está manifestándose precisamente aho-ra, a través de los mensajes de apoyo y simpatía que el proyecto está mereciendo de las municipalidades de todas las latitudes del país y en general de la opinión pública. Realidad que se ha manifestado también en el reciente dictamen unanimemente favorable de la comisión de Obras Públicas de la Asamblea Legislativa, integrada por dipu-tados de fracciones antagóni-cas electoralmente hablando. Habria que concluir también que los representantes del Pa der Ejecutivo en el seno del Consejo, discienten del critetan reiteradamente manifestado por el señor Presidente de la República en cuanto a la urgencia de la carretera a Limón como una obra de interés y carácter nacionales. Y por último cabria pensar que señores directivos del Con sejo, lejos de estar guiados por

## El cumpleaños de Guido Alvarado



El lunes 27 de esta semana, Guido Antonio Alvarado festejó sus primeros encantadores cuatro años de vida. Inteligente hijo del apreciable matrimonio compuesto del ingeniero Jorge Alvarado y de su señora esposa, doña Olga de Alvarado. Guido fue festejado por la "guilada" de sus vecinos con una fiesta sumamente alegre, al canto de "feliz cumpleaños..."

Y ya en esta pequeña edad, comienza a dar señales de su futura personalidad. Prueba evidente es su agradable trato para con sus compañeros y mayores de edad. Muy apreciado por sus hermanitos, especialmente por Myrna, a la que de vez en cuando le deja ir cada golpe. Por lo visto será aficionado al boxeo. Y sus travesuras brotan de la alegria de sus familiares. En esta fecha "EL CORREO DEL ATLANTICO" le hace llegar su mensaje, de que sea muy, pero muy feliz hoy y siempre, haciendo a la vez felices a sus familiares y amistades. Guido Alvarado cumpiló cuarro años. Cuatro años de felicidad absoluta que trajo a su hogar!!

MISTER HAC

### Multas recaudadas en mayo en Limón

Durante el mes de mayo se recaudó en Limón la suma de un mil doscientos cuarenta y ocho colones por concepto de multas. Entiéndase que es en toda la provincia.

toda la provincia.

En Siguirres fue en donde se cobró menos ya que se re caudaron cuatrocientos no venta y ocho colones. Hubo o tros lugares en donde dichosamente, pues se demuestra ast que la gente es bien por tada y sabe cinducirse dentro de los marcos estrictos de la ley, no se recaudó un sólo cen tavo, entre ellos Puerto Viejo, 25 Millas, Liverpool, Madre de Dios, Bisline, 28 Millas, Pandora, Barra de Colorado, Guácimo, Jiménez, Roxana, Pacuarito, Cimarrones, Sar Alberto y El Carreco

los más altos intereses del país. se dejan llevar por pasiones sectarias.

La carretera Inter-Oceánica es una aspiración costarricense, y como tal no reconoce fronteras regionales o políticas. Por eso su realización debe acometerse sin egoismos ni vanidades de partido o de aldea. Tenemos fundadas esperanzas de que el espíritu contarricense, despojado de pasiones de menor cuantía, sea el que impere en la discusión par lamentaria de este asunto.

### AGENTE DE POLICIA INSOLENTE

Bataan, 13 de Junio de 1960.—

Señor Hernán Garrón S. Director de LA REPUBLIO San José.

Estimado señor:

Después de saludarlo por este medio, quiero poner a su conocimiento el caso siguiente: el viernes 10 de Junio a las 19 y 30 horas me encontraba en la Oficina del Ferrocarril aquí en Bataan, tomando unos apuntes a un señor que venia de 28 Millas respecto al crimen ocurrido en ese lugar en que perdieron la vida dos personas.

Esto lo hice como corresponsal del Suplemento "Correo del Atlántico" y del Diario de "La República", en ese momento el señor Enrique Rizo, Agente Principal de Policia de 28 Millas entró hacer uso del teléfono y al enterarse de que yo estaba haciendo los apuntes de lo que el señor me estaba informando, colgó el teléfono y se me lanzó como una fiera arrebatándome el papel que tenía en mis manos maltratándome al arrebatarlo y diciéndome a la vez con expresión muy grosera y subiendo muchisimo la voz "que eso era prohibido, que no me metiera en asuntos que le correspondia únicamente a las autoridades y que Eingún particular podía hacerlo".

Muy grato suscribirme a sus érdenes Atentamente,

MARGARITA L. DE CORDERO T.

## JABON GARRON

Le conserva su ropa Más limpia y duradera.

Consuma jabón limonense... es superior! Fabricado por

## JABONERIA DE LIMON

C. R. Marroquín — Propietario

## BAZAR NEW YORK

LIMON

Le ofrece un extenso y

surtido en

Telas,
Blusas,
Enaguas,
Vestidos,
Zapatillas,
Carteras,
Medias,

todo lo que Ud. necesite a los mejores precios de plaza.

Recuerde: su tienda en Limón



BAZAR NEW YORK

## "ALMACEN OCBER"

Octavio Benard (Propietario)

— Limón —

Le ofrece

MUEBLES en estilos novedosos RADIOS ondas corta y larga, TOCADISCOS de adaptar y sonido propio.

Busque lo que Ud. necesite para el confort de su hogar en su almacén de confianza.

Miércoles 29 de Junio de 1960.— Propiedad de la Bibliologa Nagynal, Moyel Dhaqada Labora de Satema Nacynal de Rabilidera de Wilseleno de Cultura y Juventud, Costa No.

CUADRANGULAR DE COVING-TON DIO EL TRIUNFO A MILWAUKEE SOBRE CHICA-

CHICAGO, 28. (AP)— Un jon ron de Wes Convington, en la tem porada además de una carrera extra en el octavo, llevaron a Milwaukee a una victoria de 5 a 3 sobre Chicago. Glen Hobbie, que lanzó en todo el juego y permitió seis imparables, tuvo su décima derrota.

Warren Spahn, que lanzó en todo el juego y permitió seis imparables, tuvo su décima derrota.

Warren Spahn, permitió seis imparables, tuvo su décima derrota.

Warren Spahn, permitió ocho hits, de los cuales tres fueron en el séptimo episodio, el último del juego.

el septimo epigeo.

Cuatro imparables, todos senci llos, además de una base intencional, produjeron las tres carre ras de Chicago en el segundo.

Milwaukee: 003 001 010-5 6 0 Chicago 030 000 000-3 8 0

Cleveland 000 200 000 01-3 5 1 Baltimore: 000 000 002 00-2 8 2 11 entradas. Bell, Klippstein (9) v Roma

11 entradas.

Bell, Klippstein. (9) y Roma
, Foiles (10); Barber, Jones
) y Courtney G. Klippstein
-3). P. Jones (1:1).

Jonrones: Baltimore
), Cleveland, Temple (2).

domingo 26 de Junio debutá

en la cancha del Estadio Mu-

nicipal el Once Asturiano de San Rafael de Oreamuno en-

frentándose en partido de re-vancha al Subcampeón Limo-

nense Dep. H. Jackson. El pri

mer encuentro lo habían efec-

tuado en cancha cartaginesa

habiendo obtenido la victoria

el equipo Asturias por 2 go-

triunfo correspondió al H.

Jackson por el mismo marca-

do ampliamente satisfechos los aficionados que presencia-

ron el choque, por el buen desempeño de ambos cuadros.

Abrió el marcador el interior izquierdo visitante Rafael An

del primer tiempo, empatando

luego el once local a los 34 del

mismo período por intermedio del delantero Beto Sandi. El

primer tiempo finalizó con em

En la etapa complementaria

a los 14 minutos el Harry Jack

son logró marcar el tanto de

la victoria con remate del de-

pate a un gol.

lantero Montalván.

Solano a los 30 minutos

1. En esta ocasión

En general el encuentro resultó bastante bueno quedan



Los Angeles 000 000 000-0 3 0 Filadelfia 100 000 10X-2 8 3

Williams, Roebuck (7), L. She rry (8) y Roseboro; Green y Nee man. G. Green (1-1). P. Wi-lliams (6-2).

Jonrón: Filadelfia. Herrera (9)

Kansas City 101 000 000-2 6 2 N. York. 101 000 03X-5 11 C NACIONAL

B. Daley' Kutyna (8) y Kravitz; Turley, R. Shantz (9) 6 Ho ward, G. Turley (5-1), P-B, Da ley (10-4).

Jonrones: Kansas City, Siebern (9), Nueva York, Mantle (17).

La actuación de los asturia

nos fue fantástica dominando

completamente a sus adversa-

rios para derrotarlos al final por 8 tantos contra 1.

RESULTADOS INCOMPLETOS | LIGA INTERNACIONAL POR LLUVIA

### AMERICANA:

Detroit 040 010 0

Boston 000 000 1

Chicago 000 000 100 0 Washington 000 100 000 0

San Francisco 410 100

Pittsburgh 302 010

Cincinnati 500 030 0

St. Louis 010 002 0

# Asturias de San Rafael de Oreamuno visitó Limón

\*

BASE BALL

El Reuchild Campeon de 1959 se mantiene firme en el primer puesto del certamen correspondiente al presente año, sin haber perdido un solo partido. El domingo pasado venció 5 por 0 al Júpiter para obtener de esta manera su ter cera victoria consecutiva. Par kinson lanzó toda la distancia por parte de los vencedo-res mientras que el Júpiter abrid primeramente con Lensustituyéndolo en el octavo Cirilo Sinclair. Joshua Nelsen se anotó su segundo cuadrangular en la presente campaña.

### FUTBOL MENOR

El Juvenil del Barcelona sigue demostrando magnificas condiciones. El domingo pasado derrotaron al OCBER por score de 4 tantos a 1. Con este triunfo el Barcelona ha logrado mejorar considerable-mente su posición en la tabla de clasificación.

nores de la provincia logró un bonito triunfo frente al Rafaci Iglesias por un gol a 8. El único tanto del encuentro fue marcado por el delantero Luis Rodríguez.

La Liga de Basketaball Limonense ha demostrado gran interés por levantar el entu-siasmo de este deporte. Los señores que integran esta entidad deportiva son los guientes: don Fernando Siba-Presidente. Don Hilario Cruz C. Vice presidente. Don Antonio Borbón Secretario. Don Jorge Alvarado Arroyo. Fiscal don Oscar White y la señora Glenda Urbina Vocales.

La cantidad de equipos que tomará parte en el Campeona de 1960 es bastante considerable tanto en masculino como femenino por lo que se es-pera el mayor de los éxitos. Aprovechamos la oportunidad para desear por este medio a todos los señores que integran la Liga de Basketball de nuestra provincia mucho éxito en su funciones y promete-mos a nuestros lectores continuar informándoles el desarro lla del Campeonato.

NUEVA YORK, 28. (AP) — Los siete rivales de los Maple Leafs de Toronto tratahon, ano de la Liga Internacional después dela Liga Internacional después del partido All-Stars contra los Bravos de Malwaukee.

Con Joe Altobelli, dei Montreal y el ex bravo Jim Pendleton, de los Havana Sugar Kings, encabe zando el ataque, el seleccionado de la Liga Internacional derrotó anoche al Milwaulkee por 7 a 2, en Toronto.

Esta fue la segunda victoria de la Liga Internacional en los ciaco años de estar celebrando las series All-Stars con un Club de las Ligas Mayores—y el segundo triunfo consecutivo.

El año pasado, el seleccionado dela Liga Intednacional venció al Pittsburgh por 14 a 6. Sin embargo, anoche fue la primera vez que fueron capaces de derrotar a los Bravos, que previamente ga anon los juegos en 1956 y 1933. Altobelli, ex primera basa del Cleveland, obtuvo el premio como el jugador más distinguido, nor vo tación de los cronistas deportivos.

## CORTOS INFORMATIVOS DE LIMON

Con nuestra llegada a este bello Puerto del Atlántico, nos dimos cuenta como están laborando ciertas entidades y que son factor decisivo para el impulso y progreso de esta ciucomo de su demás lugares de la provincia.

### TURISMO EN PLENO DESARROLLO

El turismo está en estos momentos cogiendo un mejor sendero en nuestra colectividad. ya que sabemos que existen varias personas muy atentas y atinadas por lograr que sea una realidad la ampliación de la playa de Portete, y la po-sible creación de Play Ground, para el esparcimiento de los ni fios limonenses, y que son una importante hacer el estímulo a los niños. Están integrando un posible arreglo y ornato de nuestra ciudad, y lugares de di-versión, auguranmos por este medio tengan éxitos estas cam

NO SABEMOS COMO QUEDO NUESTRA IDEA

No sabemos que pasó nuestra idea de lograr un baineario en la Bomba, ya que había segundas y terceras personas que nos había citado lugar como algo atractivo para lograr mejores condiciones para el turismo que cada fia de semana nos visitan, y además sabemos que hubie-ron estudios profesionales para realizar la obra. Lástima esta no sucedió como se pensó en primera instancia ya que el Honorable Municipio puede estudiar este proyecto que pueden dirigirse al señor Julio Peralta persona que sebe cuál es el ideal.

### SALUDAMOS A NUESTRO AMIGO RAFAEL CASTRO EN EL SEGURO

En dias pasados estuvimos de visita en el salón de citu-gía 3 del Seguro Social, para saludar con afectuoso saludo, a nuestro particular amigo don Rafael Angel Castro Jiménez. que en dias pasados se sometiera a una operación

Bataan, 13 de Junio de 1960 Hugo Arava Director Correo del Atlântico Limón.

Estimado señor:

Permitome saludarlo este medio, solicitándole al mismo tiempo la publicación tiva del partido de fútbol, ce lebraron ayer, los equipos Ve necia de Zent y Deportivo de Bataan.

No hay duda alguna que los dos equipos jugaron buen fútbol que representa a cada uno de estos Zent y Bataan, uno de los me jores, por no decir, el mejor. fue el jugado ayer. buena concurrencia y bajo las órdenes del árbitro Manuel Acuña a las 9 v 15 de mañana comenzó este par tido. Desde los primeros mi nutos observamos al equipo local dispuesto a ganar e' partido; cuando se jugabar jugabar los 15 minutos de la etapa inicial el jugador Eduardo O campo anota el primer gol En lo etapa complementaria el equipo visitante inicia de nuevo el partido jugando con mayor entusiasmo y a los 20 minutos anota su primer tan to el jugador Claudio Duarte los 36 minutos vuelve anotar y se jugaba los 44 mi nutos cuando el jugador Rei naldo Abarca anota el tercer del equipo visitante.

Llegó el minuto 45 del se-gundo tiempo, y el señor ár bitro dio por terminado el sen sacional partido, con la victoria para el Venecia de Zent. Muy buena disciplina de todos los jugadores, buen arbitraje del señor Acuña y muy bue-na actuación de los parteros Carlos Durán y Rodolfo Vega, de Zent y Bataan respectiva-mente y también los capitanes Juan Brenes y Romôn Vo ga (Chiquitin).

Atentamente. Margarita de Cordero T.

